

Cuba et le Canada pour la participation de plus d'entreprises canadiennes au développement cubain



La Havane, 22 nov. (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et François Philippe Champagne, ministre canadien de l'Infrastructure, ont analysé les perspectives s'ouvrant à la participation de plus d'entreprises canadiennes aux programmes de développement de notre pays.

Dans le cadre d'une visite de travail au Canada, le ministre cubain s'est également entretenu avec Dominic Leblanc qui détient le portefeuille des Affaires intergouvernementales. Le site Internet de l'ambassade de Cuba au Canada a fait savoir qu'à cette occasion les deux parties ont abordé des questions d'intérêt bilatéral.

Rodrigo Malmierca a abordé la possibilité d'élargir les relations de coopération entre Cuba et le Canada avec Marie-Claude Bibeau, ministre du Développement international.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177202-cuba-et-le-canada-pour-la-participation-de-plus-dentreprises-canadiennes-au-developpement-cubain>



Radio Habana Cuba